



令和7年度 三股町立梶山小学校 学校だより(No2)

# かじやま

かんどうがいっぱい じまんがいっぱい やる気じゅう分 毎日が楽しい 梶山小

R7.4.28(月) : 文責 校長



## 4月の参観日・PTA総会ありがとうございました。



4月25日(金)は、参観日・PTA総会でした。今年度、最初の参観日はいかがだったでしょうか。1年生は初めての小学校参観日、2年生以上は、学年が1つ上がったの参観日、家庭での様子とは違うお子さんの様々な発見があったのではないかでしょうか。PTA総会も開催されました。会長も言われましたが、今年度も、保護者の皆様と教職員と子供とで、三位一体となったPTAにしていきたいです。よろしくお願ひします。（＊写真は、4月の参観日での授業の様子）

## 安全・安心な4連休にしましょう！



すでに現在GW期間中ですね。その中でも、5月3日(土)から4連休となります。様々な計画を立てておられる家庭もあるのではないでしょうか。

例年、この学校だよりもお願いしておりますが、GW中の「交通安全」について心配しています。特に4連休は、三股町においても、交通量が増えたり、他県等の自家用車も多くなったりします。

子供たちには、いつも以上に交通安全の意識を高くもってほしいと考えています。梶山小学校でも、事あるごとに、全校や学級で、「飛び出しをしないこと」「自転車の運転には十分に気を付けること」等、話をしているところです。

各ご家庭でも、話をさせていただきたいと考えています。よろしくお願ひします。

## 令和7年度の運動会は5月18日(日)です！



すでに、運動会の練習が始まっています。4月24日(木)から、朝の活動と1時間目を使っての全体練習も始まっています。

4月24日は、全校児童と教職員が運動場に集まって、みんなで心を1つにして、運動会の練習（開会式・閉会式等）をがんばりました。学校行事である梶山小学校の運動会には目標があります。

①本番までを通して、健康と体力づくりへの関心を高める。

②運動会やその練習を通して、自主性・協調性・責任感等の社会的態度を育てる。

③日常における体育学習の発表の場として、その成果を公開する。

以上3点です。学校行事は、子供たちを大きく成長させる力をもっていると思います。

今年度の運動会も素晴らしい運動会になると思います。楽しみにお待ちください。

☆彡 ◆「運がいい人も、運が悪い人もいない。『運がいいと思う人』と、『運が悪いと思う人』がいるだけだ」 <作家・中谷 彰宏>